



[伝統的工芸品産業 PR 動画完成について]

「井波彫刻」と「五箇山和紙」を国内外へ発信

南砺市を代表する伝統的工芸品「井波彫刻」と「五箇山和紙」の国内外における認知度を向上させ、将来的な販売促進へとつなげることを目指します。まずは、その魅力を広く知ってもらうきっかけを作るために、PR動画を制作しました。

今後、伝統的工芸品産業PRのため、産地や観光など多様な場面で活用していきます。

■ 内容説明

■ 井波彫刻：職人技が生み出す一瞬の勝負

全長約3メートルの龍を、一刀一刀に魂を込めて彫り上げる――。

伝統的工芸品・井波彫刻の圧巻の技術を、まるで“ファーストテイク”のような緊張感と迫力で映し出しました。ノミが木に触れる音、削り出される繊細なディテール。この動画は、何世代にもわたって受け継がれた職人の技が今もなお手作業で生み出されていることを証明します。

揺るぎない職人の誇りと、井波彫刻の真髄をこの動画で発信いたします。

■ 五箇山和紙：“五箇山和紙×アニメーション” 伝統の息づく和紙を、アニメーションで新たな表現へ

五箇山の自然とともに生まれ、世界遺産の里で受け継がれてきた五箇山和紙。

その温もりや彩りをより多くの人に届けるため、実際の和紙を素材に使用したアニメーションを制作しました。和紙ならではの質感を生かした映像表現により、柔らかな風合いや奥行きを感じられる仕上がりとなっています。アニメーションの自由な演出を活用し、五箇山和紙の魅力を多角的に伝えながら、五箇山和紙が実際に使用されている様子から製造工程を遡り、最新の商品展開までを紡ぎます。

伝統と革新が融合した新たな五箇山和紙の世界を、ぜひご覧ください。

どちらの動画も、従来の伝統的工芸品紹介映像とは異なる表現を用いて制作されており、新たな角度からのPRが可能となりました。

動画には英語の字幕をつけており、国外への配信にも対応しています。



<南砺市HP記事>